

la Toussaint, Mgr l'archevêque y bénissait le nouveau monastère, qui est placé sous le patronage de saint Alphonse.

La paroisse, dite elle aussi de Saint-Alphonse, qui est confiée à la garde des Pères, a été érigée le 1er décembre 1910. Depuis 1896, les Pères étaient rue Notre-Dame à Hochelaga. Mais il a fallu choisir un endroit plus favorable aux exigences de la vie religieuse. Youville offrait tout ensemble les avantages de la campagne et des communications faciles avec la ville par le tramway. Youville est donc un choix très heureux. C'est au supérieur de ce nouveau monastère (Les Pères Rédemptoristes, Youville, Montréal), que MM. les curés devront s'adresser à l'avenir pour demander des Pères pour leurs missions et retraites.

Ajoutons que les Révérends Pères ont transporté dans leur chapelle d'Youville l'oeuvre si populaire de la dévotion à saint Gérard Majella, qui avait son siège depuis quelques années à l'ancienne chapelle de la rue Notre-Dame, à Hochelaga. Tous les mardis, à 7.30 heures du soir, il y a sermon, salut et vénération de la relique du saint. On nous a demandé d'en donner avis, dans la *Semaine*, à tous les dévôts serviteurs du grand thaumaturge qu'est saint Gérard.

LA MESSE POUR LES DEFUNTS

SEIGNEUR, donnez-leur l'éternel repos; et que la lumière luise sur eux à jamais ", chante l'Eglise à l'*Introït* de la messe pour les défunts.

Repos et lumière: les deux biens suprêmes. L'homme et l'univers sont en marche vers un avenir d'immuabilité éternelle: après les agitations du temps, nous arriverons à l'étape